
学校規模適正化に係る説明会（千里第二小学校保護者（令和 4 年 6 月 4 日分）） 

未回答の質問に対する回答 

 

 

Q1-1、Q1-2 (9、10 ページ) 

経緯の事実関係を教えてほしい。（いつ打ち合わせをした、いつ申入書や請願書を受取

った等）  

 

A 千里第二小学校区における学校規模適正化の説明会の開催や、申し入れ書等の受付の経 

緯を以下にお示しいたします。 

令和 4 年 4 月 22 日：PTA 役員及び地域団体役員に対する学校規模適正化に係る説明 

会を開催 

令和 4 年 5 月 6 日：令和 4 年 5 月 2 日付「吹田市学校規模適正化に係る事務事業につ 

いて（申し入れ書）」を受付 

    令和 4 年 5 月 6 日：PTA 役員及び地域団体役員と協議 

令和 4 年 5 月 13 日：令和 4 年 5 月 13 日付「吹田市学校規模適正化に係る事務事業に

ついて（再申し入れ書）」を受付 

  令和 4 年 5 月 16 日：保護者に対する学校規模適正化に係る説明会の開催 

  令和 4 年 5 月 18 日：市長から「校区の問題については地域の方々から理解が得られて

いない中で、スケジュールありきで案を示して進めていくのは拙

速だ」との指摘 

令和 4 年 5 月 20 日：令和 4 年 5 月 20 日付「千里第二小学校区の校区変更案に係る情 

報周知について（請願）を受付 

令和 4 年 5 月 20 日：スケジュール等の見直しについて市 HP に掲載 


